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Цветочная фея

Ирина Овечкина знает названия почти всех цветов.

Любовь ЗАВАДСКАЯ
Ф ото автора

Ее бабушка могла довести 
до цветения любой росток, 
у ее тети в доме была огром
ная оранжерея фикусов. Ма
ленькая Ирина с интересом 
изучала, как правильно уха
живать за растениями. Се
годня у Ирины Овечкиной 
своя дизайн-студия «Флори
на», которая существует уже 
десять лет. В выставочном 
зале Котласского ДК мож
но ознакомиться с чудесной 
выставкой «Расскажи о чув
ствах цветами» Ирины Ру
дольфовны.

Как и у любой девушки, 
у Ирины есть свои фавориты 
среди цветов -  это желтые 
розы. Они для нее символи

зируют солнце, от них и теп
ло, и радостно. Она знает все 
секреты, как их сохранить 
подольше. Ирина, конечно 
же, прекрасно ориентирует
ся в цветочной моде.

-  Сейчас в тренде буке
ты на каркасах и уход от 
упаковки. А также очень 
модно составлять букеты из 
полевых цветов. Немножко 
лохматые, они смотрятся 
шикарно. Мне нравится со
четать ромашки с розами, 
эустомой, альстромерией, 

объясняет Ирина Рудоль
фовна. -  А вот модный микс 
живых и искусственных цве
тов мне не по вкусу.

У нас в Котласе, по сло
вам флориста, предпочита
ют розы, альстромерии и не 
очень любят хризантемы. 
А еще котлашанам нравят

ся необычные букеты, на
пример с колбасой, сыром и 
пивом. Ирина Рудольфовна 
называет такие композиции 
«мужской букет». Для «Фло
рины» также не вопрос скру
тить букет из носков, игру
шек, чего угодно.

-  Мы любим делать ком
позиции. Не букеты, а ком
позиции. Они есть разных 
стилей. Самый любимый -  
форма-линейный. Это вер
тикальные композиции с 
какими-то линиями движе
ния и направлениями, кото
рые создают, например, ко
ряги. То есть я люблю лег
кость -  с одной стороны, а 
с другой стороны -  чтобы 
было какое-то движение, -  
характеризует свои предпо
чтения Ирина.

Сотрудники «Флорины»

не скучают. Дизайн-студия 
сотрудничает с Коряжмой, 
Устюгом, Вологдой, Ильин
ском, Красноборском. В но
ябре, по словам Ирины, ди- 
зайн-студия очень много 
времени посвятила оформ
лению кафе на Вотчине 
Деда Мороза. Помимо ос
новной работы, специали
сты «Флорины» постоянно 
повышают свой уровень зна
ний, посещая мастер-клас- 
сы как в различных городах 
России, так и за границей.

-  Недавно мы открыли 
школу флористики. Очень 
хочется открыть и свою 
мастерскую, чтобы можно 
было создавать интересные 
работы и интерьерные ком
позиции, -  мечтает Ирина.

«Флорина» занимается 
не только оформлением бу
кетов, залов, витринистикой 
(оформлением витрин), но и 
дизайном в целом.

-  Мы полностью разра
батывали дизайн для одно
го музея в Коряжме: от под
бора материалов до оконча
тельной работы по развеши
ванию фотографий и проче
го, -  рассказывает Ирина Ру
дольфовна.

Проявляет свое творче
ство Ирина и в быту. Напри
мер, с вдохновением серви
рует праздничные столы на 
семейные праздники.

Основное образование 
Ирины -  педагог начальных 
классов. Также у нее есть 
диплом швеи. Долгое вре
мя она вела кружок «Уме
лые ручки» в ДДТ. А с 1993 
года всерьез увлеклась фло
ристикой.

Сегодня в штате «Флори
ны» десять человек. За это 
10-летие выставка «Расска
жи о чувствах цветами» все
го лишь третья, хотя сама 
Ирина Овечкина часто уча
ствует в выставках мест
ных художников. Конечно, 
новая выставка дизайнеров 
посвящена в том числе и 
Новому году. Один из залов 
полностью выдержан в зим
ней тематике, в нем можно 
увидеть все: от снежных ле
пестков цветов до полярных 
медведей. Цветы -  отлич
ный способ выразить свои 
чувства. Открытие выстав
ки планируется на середи
ну декабря.


